

# *Inician autoridades italianas evaluación de daños por terremoto*

---



Roma, 29 ago (RHC) El gobierno de Italia inicio este lunes la evaluación de los daños materiales causados por el reciente sismo, sin abandonar las labores de socorro en las zonas devastadas.

Amatrice, Accumoli, Arquata y Pescara del Tronto, fueron las localidades más golpeadas por el movimiento telúrico, el cual causó 290 muertos, unos 400 heridos y más de 2500 personas desplazadas de sus hogares, según reza en los informes preliminares.

El jefe del Departamento de Protección Civil, Fabrizio Curcio, dijo que las inspecciones comenzarán por los centros educativos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103968-inician-autoridades-italianas-evaluacion-de-danos-por-terremoto>



**Radio Habana Cuba**